



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Staßfurt (Einbruchsdiebstahl)

Am späten Donnerstagabend wurde der Einbruch in eine Wohnung in der Goethestraße gemeldet. Der Eigentümer war nach etwa 2 Wochen nach Hause gekommen und hatte den Einbruch festgestellt. Die unbekanntes Täter verschafften sich gewaltsam Zugang durch die geschlossene Wohnungstür und durchsuchten offenbar die Wohnräume nach Wertgegenständen. Eine detaillierte Schadensaufstellung liegt noch nicht vor, der Eigentümer geht allerdings von einem Schaden im mittleren Fünfstelligen Bereich aus, da sämtliche Technik, hochwertige Bekleidung und Schuhe als auch 500 Sammelfiguren entwendet wurden. Die Ermittlungen am Tatort wurden aufgenommen und dauern an.

Tarthun (Unfall alleinbeteiligt)

Am Donnerstagnachmittag wurde ein Unfall auf der Ernst-Thälmann-Straße gemeldet, bei dem auch ein Verkehrszeichen und eine Straßenlaterne beschädigt wurden. Beim Eintreffen der Polizei wurde ein Mitarbeiter des Ordnungsamtes, welcher sich gerade um das Verkehrszeichen und die Laterne kümmerte, und der 60-jährige Fahrzeugführer angetroffen. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen war der Mann mit seinem PKW aus Richtung Unseburg kommend in Richtung Egelin unterwegs, als er die Kontrolle über das Fahrzeug verlor. Der PKW kam daraufhin von der Fahrbahn ab, kollidierte mit der Straßenbeleuchtung, dem Verkehrszeichen und durchbrach einen Zaun, welcher einen Netzverteiler umfriedete. An dem Netzverteiler kam das Fahrzeug zum Stehen. Der Fahrer blieb glücklicherweise unverletzt, am Fahrzeug entstand Totalschaden. Die Ermittlungen zur Unfallursache wurden aufgenommen und die notwendigen Instandsetzungsarbeiten eingeleitet.

Schönebeck (Unfall mit Personenschaden)

Am Donnerstagabend wurde eine 76-jährige Fußgängerin bei einem Verkehrsunfall auf der Calbeschen Straße verletzt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen war die Fußgängerin auf dem Gehweg der Calbeschen Straße unterwegs und trat plötzlich auf die Fahrbahn. Eine 75-jährige Fahrzeugführerin, welche in gleicher Fahrtrichtung auf der Straße unterwegs war, konnte den Zusammenstoß trotz sofort eingeleiteter Gefahrenbremsung nicht mehr verhindern. Die Fußgängerin befand sich beim Eintreffen der Polizei bereits im Rettungswagen und wurde erstbehandelt. Sie wurde zur weiteren Untersuchung ins Klinikum gebracht und konnte noch nicht zum Unfall befragt werden. Die Ermittlungen zur Unfallursache und den Umständen wurden aufgenommen und dauern an.

Bernburg (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Donnerstagabend, an der B6/B180 (Nordspange), in Fahrtrichtung Köthen, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 70 km/h. Im Messzeitraum passierten 296 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 31 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. Den 31 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen ein Verwarngeld- bzw. Bußgeldbescheid zugesandt. Der Schnellste wurde mit 112 km/h gemessen.

(koma)

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de